



**Deutsches Institut für Ärztliche Mission – Difäm e. V.**

Der Bereich Difäm Weltweit des Deutsche Instituts für Ärztliche Mission – Difäm e. V. aus Tübingen setzt sich seit über 100 Jahren für die Verbesserung der Gesundheitsversorgung im globalen Süden ein, vor allem für benachteiligte Menschen. Als Organisation für weltweite christliche Gesundheitsarbeit fördern wir den Aufbau und die Ausstattung von Gesundheitseinrichtungen, die Versorgung mit lebenswichtigen Medikamenten sowie die Aus- und Weiterbildung von Gesundheitsfachkräften. Das Difäm ist Träger der Tropenlinik Paul-Lechler-Krankenhaus gGmbH sowie des Hospizes Tübingen und ist Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg.



**Deutsches Institut für Ärztliche Mission - Difäm e. V.**

Merrit & Peter Renz Haus  
 Im Rotbad 46  
 72076 Tübingen  
 Tel.: 07071 206-811  
 info@difaem.de

# KONFI LAUF

15. Oktober 2022

Konfis laufen für Kinder im Kongo



**WERDEN SIE SPONSOR!**



Evangelisches Jugendwerk  
 Bezirk Tübingen  
 Eure Netzwerkstatt.

[www.difaem.de](http://www.difaem.de)

[www.difaem.de](http://www.difaem.de)

# KONFI LAUF

Mit der Teilnahme am Konfilauf setzen Konfigruppen ein sichtbares Zeichen für Kinder und Jugendliche in Afrika. Sie suchen deshalb Menschen, die ihr sportliches Engagement mit einer Spende unterstützen. Beim letzten Lauf kamen über 12.500 Euro zusammen.

**× Helfen Sie mit!**  
Unterstützen Sie das Engagement der Jugendlichen und feuern Sie die Läuferinnen und Läufer an! Die Runde auf der Neckarinsel in Tübingen ist 635 Meter lang und der Lauf dauert maximal eine Stunde. Sie unterstützen jede Runde Ihrer Konfigruppe mit einem von Ihnen festgelegten Betrag. Alternativ können Sie auch die Runden eines Läufers oder einer Läuferin mit einem Betrag unterstützen. Gerne können Sie auch Teil der Konfilaufgruppe werden und selbst mitlaufen. Damit es fair bleibt, berücksichtigen wir bei der Auswertung nur die sportlichen Leistungen der Konfis.

**× Ein Beispiel, damit Sie Ihre Spende kalkulieren können:**  
Konfigruppe Musterstadt hat 15 Konfis und alle Jugendlichen laufen mit. Außerdem fünf ehemalige Konfis. Zur Konfigruppe gehören also 20 Läuferinnen und Läufer. Der Lauf dauert eine Stunde und die Jugendlichen laufen im Durchschnitt zehn Runden. Das Laufteam schafft also gemeinsam 200 Runden.



**× Difäm-Spendenprojekte im Ostkongo**  
Difäm Weltweit unterstützt Gesundheitsprojekte im Osten der Demokratischen Republik Kongo. Seit vielen Jahren herrschen hier Unruhen zwischen bewaffneten Milizen wegen der wertvollen Bodenschätze. Viele Kinder in dieser Region sind unterernährt und häufig krank. Die Gesundheitsversorgung ist schlecht oder nicht vorhanden. Der Erlös des Konfilaufes geht an eine integrative Schule im Kongo in der Kinder mit und ohne Behinderung gemeinsam leben und lernen. Die Kinder werden dort gefördert, begleitet und medizinisch versorgt.

Difäm Weltweit will Gesundheit für alle ermöglichen. Deshalb unterstützt es kirchliche Partner vor Ort bei der Verbesserung der medizinischen Versorgung.

**× Informationen zum Datenschutz**  
Der Schutz Ihrer Daten ist uns wichtig! Informationen zum Datenschutz finden Sie auf [www.difaem.de/datenschutz](http://www.difaem.de/datenschutz)



**× Difäm Weltweit**  
Merrit & Peter Renz Haus  
Im Rotbad 46  
72076 Tübingen  
Steffi Brodbeck  
07071 206-832  
[brodbeck@difaem.de](mailto:brodbeck@difaem.de)

**× Spendenkonto**  
Evangelische Bank eG, Stuttgart  
IBAN: DE36 5206 0410 0000 4066 60  
Stichwort: „Konfilauf Herbst 22“



Seit 1996 trägt der Bereich Weltweit des Difäm das DZI Spenden-Siegel

**× 15. Oktober 2022**  
**DABEI SEIN!**

**Ja, ich unterstütze** (Bitte nur eine Option auswählen)

die Konfigruppe

den Lauf von

mit einem Betrag von

Euro je Runde

bis max.

Euro insgesamt

Bitte tragen Sie hier eine Maximalsumme ein, wenn Sie Ihre Spendenzusage deckeln möchten.

Frau  Herr

Name

Vorname

Straße u. Nr.

PLZ und Ort

Datum, Unterschrift

## Wichtige Hinweise:

Bitte geben Sie Ihre Unterstützerzusage bei der Konfirmandengruppe oder Kirchengemeinde ab, die sie unterstützen. Die Kirchengemeinde leitet die Zusagen weiter an das Deutsche Institut für Ärztliche Mission – Difäm e. V. Nach dem Lauf erhalten Sie vom Difäm eine Mitteilung über die Anzahl der Runden, die Ihre Konfigruppe geschafft hat. Bitte überweisen Sie Ihre Spende direkt ans Difäm. Von dort bekommen Sie eine Spendenbescheinigung. Bitte vergessen Sie nicht Ihren Namen und Ihre Anschrift zu vermerken.

[www.difaem.de](http://www.difaem.de)